

Pressemitteilung

Ein bisschen größere Geschenke

Im Kinderhaus Mariä Heimsuchung in Hohenpolding ist es Tradition, dass jede der vier Gruppen zu Weihnachten ein Geschenk erhält – meist sind es Spiele, Garten- und Turngeräte oder auch Fahrzeuge. Mit der Spende über 500 Euro fallen die Weihnachtsgeschenke für die Sonnen- und Sternenkinder und auch die Regenbogen- und Wolkenkinder in diesem Jahr ein bisschen größer aus. Über die finanzielle Unterstützung des Christkinds freuen sich Leiterin Maike Brenner und die Kindergartenkinder aus Hohenpolding.

Insgesamt 5.500 Euro gehen an die 11 Kindertagesstätten der Region Taufkirchen. Mit 48.000 Euro unterstützt die Sparkasse alle 96 Kindergärten der Region Erding.



Im Bild v. l. n. r.: stv. Regionalleiter Taufkirchen Walter König, Leiterin Maike Brenner, Regionalleiterin Taufkirchen Petra Müller und die Kinder des Kinderhauses aus Hohenpolding